

# BROADCAST

## Dua Baliho Besar Ganjar Pranowo Terpasang di Billboard Kabupaten Enrekang

MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - [ENREKANG.BROADCAST.CO.ID](http://ENREKANG.BROADCAST.CO.ID)

Oct 8, 2023 - 10:33



*Kedua baliho besar tersebut masing-masing berada di Kecamatan Enrekang, Kabupaten Enrekang, Provinsi Sulawesi Selatan.*

ENREKANG- Tim relawan Ganjar Enrekang bekerja dan terus melaju untuk menjadikan Ganjar Pranowo presiden Republik Indonesia tahun 2024.

Tim Ganjar Enrekang kembali melakukan pemasangan dua baliho besar Ganjar

Pranowo bakal calon presiden Republik Indonesia pada Billboard tepat di jalan Jenderal Sudirman, Kelurahan Galonta dan di Jalan H.O.S Cokroaminoto, Kelurahan Juppandang.

Kedua baliho besar tersebut masing-masing berada di Kecamatan Enrekang, Kabupaten Enrekang, Provinsi Sulawesi Selatan.

Baliho yang tertempel di Billboard bertuliskan Ganjar Pranowo Presidenku 2024, berlatar putih peta Indonesia dengan tagline Ganjar Pranowo religius, amanah, berprestasi, merakyat dan anti korupsi.



Baliho Ganjar Pranowo di Billboard di wilayah Enrekang terpantau sejak Sabtu (22/09/2023) hingga saat ini, posisi terpasang berlokasi di kota keramaian kabupaten yang strategis dan jelas terlihat oleh orang - orang yang melintasi jalan tersebut.

Tim relawan dari berbagai kelompok dan lapisan masyarakat terus bekerja dan

mensosialisasikan sosok Ganjar Pranowo sang Balon Presiden dambaan Masyarakat Indonesia.

Ganjar Pranowo jelas presentasinya, Ia pernah menjadi anggota DPR RI dan Gubernur Jawa Tengah dua periode sehingga teruji dalam mengelola Pemerintahan tentunya.

Ganjar layak jadi presiden 2024, Punya prestasi tak diragukan dan memiliki kepribadian yang religius mantu dari seorang kiai, merakyat dekat dengan masyarakat dengan sikap dan gaya yang sederhana, tentunya peduli dengan semua kalangan masyarakat.

Kenapa harus mendukung dan memilih Ganjar Pranowo, tentunya harus dipahami bahwa Ganjar Pranowo adalah seorang pemimpin dengan kepribadian yang sangat sederhana tetapi penuh dengan inovasi sehingga diharapkan bisa membawa Indonesia lebih maju.

(Enrekang-red)